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琢
麿
さ
ん
と
遥
さ
ん
は
ど
ち
ら
も
京

都
市
出
身
。
サ
ー
フ
ィ
ン
が
好
き
な
琢

麿
さ
ん
は
、
休
み
の
た
び
に
国
内
外
の

海
を
訪
れ
て
い
た
そ
う
で
す
。
そ
ん
な

中
で
出
会
っ
た
の
が
青
島
。
琢
麿
さ
ん

は
「
と
に
か
く
環
境
が
最
高
で
し
た
。

人
も
み
ん
な
優
し
か
っ
た
の
が
印
象
に

残
っ
て
い
ま
す
」
と
、
青
島
と
の
出
会

い
が
宮
崎
に
移
住
す
る
き
っ
か
け
に

な
っ
た
と
話
し
ま
す
。

　

２
人
で
初
め
て
宮
崎
を
訪
れ
た
時
は

「
海
と
空
の
広
さ
に
感
動
し
、
自
然
が
身

近
に
あ
る
の
で
子
ど
も
を
育
て
る
に
は

素
晴
ら
し
い
環
境
だ
な
と
感
じ
て
い
ま

し
た
。
夫
に
移
住
し
た
い
と
相
談
さ
れ

た
時
も
、
す
ん
な
り
受
け
入
れ
ら
れ
ま

し
た
」
と
遥
さ
ん
。
青
島
に
住
む
と
い

う
こ
と
が
、
２
人
の
目
標
に
な
り
、
先

に
宮
崎
に
移
住
し
た
友
人
の
協
力
を
得

な
が
ら
、
移
住
先
な
ど
の
情
報
を
集
め

た
そ
う
で
す
。

　

平
成
24
年
に
念
願
の
移
住
を
果
た
し

た
板
倉
家
。「
安
く
て
お
い
し
い
野
菜
が

い
っ
ぱ
い
あ
る
し
、
何
よ
り
人
が
優
し

い
。
移
住
し
た
時
は
、
家
族
以
外
に
話

を
す
る
人
が
い
な
か
っ
た
の
で
、
近
隣

の
人
た
ち
が
声
を
掛
け
て
く
れ
た
の
は
、

本
当
に
あ
り
が
た
か
っ
た
で
す
」
と
遥

さ
ん
は
笑
み
を
浮
か
べ
ま
す
。
一
方
、
仕

事
や
居
住
先
を
探
す
の
に
十
分
な
情
報

が
な
か
っ
た
そ
う
で
、
も
っ
と
情
報
が

得
や
す
く
な
れ
ば
と
感
じ
た
そ
う
で
す
。

　

平
成
27
年
か
ら
暮
ら
し
始
め
た
青
島

で
は
、
近
隣
の
皆
さ
ん
の
助
け
を
借
り

な
が
ら
、
地
域
の
活
動
に
取
り
組
ん
で

い
る
２
人
。「
ず
っ
と
住
む
決
意
で
移
住

し
た
の
で
、
地
域
と
の
つ
な
が
り
は
大

切
だ
と
感
じ
て
い
ま
す
。
こ
こ
で
育
っ

て
い
く
子
ど
も
の
た
め
に
も
、
地
域
で

で
き
る
こ
と
が
あ
れ
ば
貢
献
し
て
い
き

た
い
で
す
」
と
、
地
域
へ
の
思
い
を
口
に

し
ま
す
。

移
住
の
き
っ
か
け
は
環
境
の
よ
さ

目指そう！
移住者にやさしいまち

特集2

　市外から移住を希望する人が増えて
いる宮崎市。実際に移住した板倉琢磨
さん・遥さん夫妻に、移住のきっかけや、
移住してからの人のつながり、宮崎のよ
さなどについて話を聞きました。

移住前

［問］企画政策課　☎21-1711 FAX31-6557

［問］宮崎市移住センター
☎44-1042　FAX31-6557

地域活動 仕事

青
島
で
の
生
活
に
奮
闘
中

移住!!

　宮崎市移住センターに
は、平成27年12月の開設
以来、移住希望者や移住
者からの相談が多く寄せ
られています。移住コン
シェルジュが、移住する
皆さんをサポートします。

移住の不安は
ここで解消！

公務員

通い始めたベビーマッサージ教室でたくさん
の友人ができたという遥さん。現在でも、病
院や幼稚園の情報を得ることができています。

結婚や長女の誕生を経て、ついに宮崎へ！ 最
初は清武町に住み始めた2人。宮崎の自然に癒
やされたそうです。

当時は京都市在住の2人。琢磨さんは出会った
時から「将来は青島に移住する！」という熱い
気持ちを遥さんに伝えていたそうです。

念願だった青島に転居！ 琢麿さんは自営業を、
遥さんは友人を通じて知った、まちづくりに関
わる仕事を始めます。

琢麿さんは自治会長、遥さんは地域まちづく
り推進協議会事務局として、地域の皆さんと
一緒にさまざまな活動に奔走しています。

遥さんが働く職場の皆さん。職場内には遥さん
のアイデアで、手作りした職員の似顔絵やロゴ
マークが飾られています。

澤
井 

友
洋
さ
ん

パ
ネ
ラ
ー

板
倉 

琢
麿
さ
ん

遥
さ
ん

た
く
　

 

ま
は
る
か

　東京や大阪などで移住希望者を
集めたイベントを実施。移住者によ
るトークセッションや、参加者との
質疑応答などを行いました。このほ
か、就職や移住関連のイベントに相
談窓口を開設するなどして、宮崎市
への移住をサポートしています。

板倉さん夫妻とは共通の
知人を通じて知り合いま
したが、地域にかける情
熱は素晴らしいです。私
は青島の出身ですが、ま
ちや子どもたちの将来を
よりよくしたいと思うの
は出身者も移住者も同じ。
みんなで地域をもっと楽
しくしていきたいです。

具体的な移住の検討は
これからでも、相談し
たことで有益な情報や
移住の段取りが分かっ
たという人は多いで
す。まずは気軽にお問
い合わせください！

私も移住体験を
話しました！

神奈川県出身。趣味
のクライミングが高
じて宮崎市へ移住。

　市役所本庁舎3階にある移住セン
ターには、移住コンシェルジュが常
駐。仕事や住まいなどの移住に関す
る相談、SNSやインターネットを使っ
た情報発信といった、多岐にわたる
業務を行っています。

全国でイベントを開
催！

ご近所さん

冨田　藍さん
会社員

夫を通じて仲良くなりま
した。2人とも、何事にも
一生懸命なところが素敵
ですね。私自身も長野県
出身の移住者で、初めて
宮崎を訪れた時は広い海
に魅了されました。市街
地が近くて仕事をしやす
いのも宮崎の魅力だと思
います。

ご近所さん

眞鍋 裕起子さん

移住コンシェルジュ
まな べ

若松 千鶴美さん

職場の同僚

地域や住民のことを知ら
ずにまちづくりに携わる
のは不安だろうと思いま
したが、地元出身の私に
地域の魅力を再発見させ
てくれたり、職場に新し
いアイデアを持ち込んで
くれたりしています。自
分の意見をちゃんと言え
るところが頼もしい！

仕事仲間
移
住
し
た
人

ち づ み

小川 雅三さん
ま さ み

ゆ き こ

子育てがしやすい！位1
田舎暮らしがしたい！位2

サーフィン!!位3

※宮崎市移住センター調べ

宮崎市に移住した理由

グループ活動
念願の青島へ

迫口 和豊(左)

企画政策課
主任主事

黒木 裕介(右)
主任主事

　移住者にとって、環境の変わる新たな生活は不安がとても多いも
の。中には地域にうまく馴染めず、宮崎を離れてしまう人もいます。
移住先として宮崎を選んだ人たちが、宮崎市に住んで良かったと思っ
ていただくには、環境はもとより地域の皆さんとの関わりがとても大
切です。移住者の地域での受け入れにご協力をお願いします。
　なお、宮崎市移住センターでは、団体・企業・事業者を対象に、移

住アンバサダーを募集しています。
移住希望者や移住者との交流、情報
提供などを行い、移住者を支援しま
せんか。詳しくは、市ホームページを
ご覧ください。

移住アンバサダーに
なりませんか？

移住の相談が増えてます！

BEST3

私たちも全力で
サポートします！

移
　
住

　
ア　
ン　バ　サ　

ダ
　
ー

支援者募集中




